

## Jugend trainiert bereits auf Schnee

Zweite Trainingswoche am Stubaier Gletscher



Training am Gletscher: Die Mannschaft des SC Oberried/Riedlberg mit ihren Betreuern im Stubai. (Foto: Knoblich)

Oberried (kn). Ein enormes Engagement beweist der Skiclub Oberried/Riedlberg bei der Ausbildung der Kinder und Jugendlichen. Bereits zum zweiten Mal führte der Club am Stubaier Gletscher (Österreich) ein sechstägiges Trainingslager mit 15 Kindern durch.

War es Anfang Oktober ein reines Techniktraining, so war in den Herbstferien das Stangentraining angesagt. Und hier zahlte sich das kontinuierliche Sommertraining aus. Bei hervorragenden Schnee- und Wetterbedingungen war vollste Konzentration und auch Kraft gefordert, um eine volle Woche Riesenslalom zu absolvieren.

Mit Genugtuung stellten die beiden Trainer Gottfried Seidl und Nina Mühlbauer enorme Fortschritte bei der Leistung der Kinder fest und waren voll des Lobes für ihre Schützlinge.

Die gleichzeitige Anwesenheit der Nationalmannschaften aus Japan, Schweden und Österreich bot natürlich beste Gelegenheit zum Abschauen und Nacheifern. Ab Mitte der Woche gab es noch einen besonderen Ansporn: Es wurde gemeinsam mit dem Skiclub Miesbach trainiert, so dass die Aktiven zwei Läufe zur Auswahl hatten.

Täglich fast sechs Stunden Training hat allen riesig Spaß gemacht, kostete aber auch Kraft. So war das Frühstück von der Herbergsmutter und das Essen von den mitgereisten Eltern genau das Richtige. Abends entspannten sich die Kinder am Kickern oder beim Kartenspiel. Und in der Halloween-Nacht machten sie dann das Dorf unsicher.

„Das überaus erfolgreiche Training lässt in allen Altersklassen einiges erwarten“ gab Trainer und 1. Vorsitzender Gottfried Seidl schon mal eine Prognose ab. So dürften die Oberrieder in der kommenden Saison den einen oder anderen Podestplatz fast sicher haben.